
РДУМ Пензенской области

В Пензенском государственном университете состоялось очередное заседание
Общественного совета при УМВД России по Пензенской области. В мероприятии принял
участие начальник Управления генерал-майор полиции Александр Юрьевич Касимкин.
Главной темой обсуждения стало подведение итогов работы совета в 2012 году.

  

Открыл мероприятие председатель Общественного совета при региональном
Управлении Андрей Буйлов. Он отчитался о проделанной работе, отметив, что
Общественный совет работал продуктивно. «Члены совета совместно с сотрудниками
УМВД России по Пензенской области приняли участие во многих мероприятиях:
выезжали в служебные командировки на Северный Кавказ, посещали с проверками
изоляторы временного содержания и детские оздоровительные лагеря, участвовали в
митингах и массовых мероприятиях, устраивали для неблагополучных детей праздники и
экскурсии, посещали подростковые клубы, реабилитационные центры, принимали
участие в совместных приемах граждан», - сказал председатель совета.  

  

Он также добавил, что благодаря активности некоторых членов совета было
инициировано проведение «круглого стола» с участием представителей других
правоохранительных органов, администрации, управления ЖКХ, общественных
организаций. Была рассмотрена одна из самых злободневных проблем – мошенничество
в сфере ЖКХ.

  

Андрей Буйлов подробно остановился и на работе общественной приемной совета. За
2012 год со своими жалобами и заявлениями обратились 74 человека. «Это значит, что
общественная приемная необходима и востребована», - сделал вывод председатель
Совета.

  

Присутствующий на заседании совета владыка Вениамин выразил слова благодарности
начальнику регионального УМВД. По словам митрополита Пензенского и Кузнецкого,
Александр Касимкин оказался чуть ли ни единственным руководителем, который
откликнулся на просьбу помочь в строительстве храма на Советской площади.
Руководство и личный состав пензенской полиции передали денежные средства на
возведение Спасского кафедрального собора. В знак благодарности Владыка Вениамин
передал Александру Юрьевичу благодарственное письмо и икону «Господь
Вседержитель». 
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Начальник регионального Управления МВД России поблагодарил всех членов совета за
плодотворную работу и сотрудничество с органами внутренних дел области. Самые
активные члены Совета получили из рук председателя Совета почетные грамоты. Затем
заместитель председателя совета Владимир Волчихин внес предложение об участии
студентов ПГУ в обеспечении общественного порядка и общественной безопасности при
проведении массовых мероприятий.

  

В заключение мероприятия председатель совета и начальник регионального
Управления МВД России поздравили всех присутствующих с наступающими
праздниками.

  

Пресс-служба УМВД России по Пензенской области

 2 / 2


